



Directores de Atención Primaria visitaron el nuevo Hospital de Melipilla para fortalecer coordinación en la red de salud

Description

La actividad permitió conocer las modernas instalaciones y avanzar en la articulación entre los distintos niveles asistenciales de cara a la puesta en marcha del recinto.

Los directores y directoras de la Atención Primaria de Salud (APS) de la comuna de Melipilla realizaron una visita oficial al nuevo Hospital de Melipilla, en una instancia clave para fortalecer la coordinación y el trabajo colaborativo entre los distintos niveles de la red asistencial.

Durante el recorrido, las autoridades de APS pudieron conocer en detalle las modernas instalaciones del recinto hospitalario, así como las distintas direcciones y unidades que formarán parte de su funcionamiento. Esta visita permitió comprender de manera directa los flujos, espacios clínicos y administrativos, y los desafíos asociados a la próxima puesta en marcha del establecimiento.

Trabajo colaborativo desde la habilitación

La instancia fue valorada como un paso fundamental para avanzar en una articulación efectiva entre la atención primaria y el nivel hospitalario, reafirmando el compromiso de un trabajo mancomunado desde la etapa de habilitación del hospital.

Este enfoque colaborativo busca asegurar una transición ordenada, eficiente y centrada en las necesidades de la comunidad, fortaleciendo la continuidad de la atención y la resolutividad de la red de salud local.

Desde la Atención Primaria de Salud de Melipilla se destacó la relevancia de este tipo de encuentros, que permiten anticipar procesos, generar coordinaciones tempranas y consolidar una visión común orientada a brindar una atención de salud integral, oportuna y de calidad para las vecinas y vecinos de Melipilla.

El director del nuevo establecimiento asistencial de salud, doctor Óscar Vargas indicó “El objetivo nuestro el día de hoy fue invitar a jefaturas y directivos de los diferentes Centros de Atención Primaria y Salud de la Comuna de Melipilla. Hoy vino un contingente bastante alto, más de 20 personas que nunca habían visitado el hospital y que tienen contacto directo con los trabajadores de la APS y con los usuarios de nuestra red de salud.

Nos parece fundamental que ellos conozcan este hospital, porque nosotros somos prestadores de ustedes en muchas materias. La idea es que lleven toda esta información a sus trabajadores y a los usuarios.

Un hospital para toda la provincia

El nuevo Hospital San José de Melipilla representa una inversión superior a los 99 mil millones de pesos y permitirá otorgar cobertura de salud a toda la provincia de Melipilla, compuesta por las comunas de Alhué, San Pedro, María Pinto, Curacaví y Melipilla, beneficiando así a una población de más de 180.000 habitantes.

El establecimiento está ubicado en el sector oriente de Melipilla, próximo al acceso por Ruta 78, en un terreno de más de 4 hectáreas, con una superficie construida superior a los 60.000 metros cuadrados.

La dotación de camas registrará un aumento del 78%, pasando de las actuales 134 camas de hospitalización a 239 plazas totales.

Infraestructura y equipamiento de última generación

La infraestructura clínica incluye siete pabellones quirúrgicos, dos salas de parto integral, 58 boxes de consultas y procedimientos y 12 sillones de diálisis. Además, considera como equipamiento complementario un helipuerto y 410 estacionamientos, de los cuales 350 serán subterráneos.

Respecto del equipamiento clínico para diagnóstico, el área de imagenología presentará una mejora importante gracias a la incorporación de un escáner de última generación. Este equipamiento permitirá resolver los requerimientos de pacientes que hoy son derivados al Hospital de Talagante y a otros establecimientos de la capital.

"El nuevo Hospital de Melipilla permitirá dar respuesta a las necesidades de salud de sus usuarios. Aumentará no solo su capacidad resolutiva, sino también la complejidad del recinto asistencial, convirtiéndolo en uno de los centros de salud más importantes de la Red Occidente", afirmó Óscar Vargas, director del Hospital de Melipilla.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025